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第 23 期第 21 回板橋区農業委員会定例総会 
 

開催日時     平成３１年３月２５日（月）午後２時  

 

場   所     下赤塚地域センター第１洋室（赤塚庁舎３階）  

 

出席委員     １２名  下記のとおり  

 

 

記  

 

議席  

番号  
氏    名  

議席  

番号  
氏    名  

議席  

番号  
氏    名  

1 田中  喜一郎  ５  小原  昭雄  ９  山口  賢治  

２  田中  清  ６  會田  幸夫  10 染宮  利章  

３  榎本  勇  ７  石井  勉  11 春日  實  

４  福島  聡司  ８  本橋  政春  12 吉田  豊明  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議  事 

 

１ 協議事項 

 (1) 相続税の納税猶予に関する適格者証明願について         （資料１） 

 

２ 報告事項               

(1) 農地転用届出の専決処分報告について             （資料２）  

合計１４件 （内訳）４条関係８件、５条関係６件          

  (2) 地目変更登記に係る照会に対する調査結果について               （資料３） 

(3) 国有農地見回り調査の結果について              （資料４） 

(4) 平成３０年度板橋区農業経営実態調査報告書について      （別 添） 

 

 ３ その他 

 

 ４ 次回日程 

   日 時  平成３１年４月２５日（木） 午後４時 開会 

   場 所  下赤塚地域センターレクリエーションホール（赤塚庁舎３階） 

 

 

 

 議  長  田中 喜一郎  会長 

  署名委員  福島 聡司    委員 

  小原 昭雄   委員 

  出席係員  宮津 毅    事務局長 

滝口 憲一   農政担当係長 

水株 利子   書記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

事 務 局 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書    記 

 

 

 

山口職務代理 
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只今より、第２３期第２１回農業委員会定例総会を開会させていただ

きます。 

会長、進行をお願いいたします。 

 

皆さま、こんにちは。 

早速ではありますが、定例総会を始めさせていただきます。 

本日の署名委員は、福島委員、小原委員を指名させていただきます。

よろしくお願いいたします。 

初めに、協議事項(1) 引続き農業経営を行っている旨の証明書の発行

について、事務局、説明をお願いします。 

 

資料１、１ページをご覧ください。 

 こちらは、相続税納税猶予に係る引き続き農業経営を行っている旨の

証明書発行に伴う農地状況確認一覧となっております。これについて支

障がなければ証明書を発行したいと思いますので、ご説明いたします。 

土地の所有者住所、氏名につきましては、資料に記載のとおりでござ

います。土地の所在につきましては、蓮根二丁目２５番３及び１８の２

筆、地目はいずれも畑、面積の合計が２，８３０平方メートルとなりま

す。現地の確認は、平成３１年３月１４日に山口職務代理にお願いをし

ております。おおむねの位置ですけれども、生産緑地番号が４１となっ

ている場所で、志村健康福祉センターの南側となっております。現地の

詳細は書記から画面でご説明いたします。 

 

 所有者のお孫さんが畑におりましたので、お話しを聞きながら現地調

査を行いました。画面のとおり、畑はしっかりと耕作されておりました。

職務代理、補足があればお願いいたします。 

 

  蓮根の非常に大きな農地で、ちょうどじゃがいもを植え終わった頃

で、葉物も育てており、良好に耕作されていると思いました。 

 

 ありがとうございました。説明は以上です。 

 

説明ありがとうございました。 

只今、協議事項（１）についてご説明いただきました。 

これにつきまして、ご質問等ございましたら、お願いいたします。 

 

ご質問等ないようですので、引続き農業経営を行っている旨の証明書

を発行することといたします。 
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続きまして、報告事項(1)農地転用届出の専決処分報告について、   

事務局長、説明をお願いします。 

 

資料２、２ページをご覧ください。 

農地法第４条第１項第７号の規定による届出でございます。こちらに

つきましては、平成３１年２月１１日から平成３１年３月１０日までに

届出があったもの８件でございます。 

専決番号１と２が同一の場所ですので、合わせてご報告いたします。

土地の所在が赤塚一丁目９０７番２、８９２番２、８９３番６の三筆で

ございます。登記簿上の地目がいずれも畑、現況はいずれも不耕作地で

す。面積はそれぞれ、１３７０平方メートル、６．６１平方メートル、

２９平方メートルでございます。個人住宅、共同住宅、駐車場への転用

を目的とした届出でございます。届出人の住所、氏名、職業については

記載のとおりでございます。 

次に専決番号２ですが、土地の所在が赤塚四丁目１０６４番２ほか３

筆、登記簿上の地目がいずれも畑、現況もいずれも不耕作地です。面積

の合計が５４５.６９平方メートル、こちらも個人住宅への転用を目的

とした届出でございます。おおむねの位置ですが、下赤塚駅の東北東で

ございます。現地の詳細については、書記から画面でご説明いたします。 

 

画面上の個人住宅、共同住宅、駐車場が転用ということになります。

専決番号２ですが、裏側の残ってしまった細い部分について、届出が出

ております。 

 

続きまして、専決番号３、土地の所在が高島平七丁目１３番４、登記

簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積が４９３平方メートル、転

用の目的は店舗でございます。届出人の住所、氏名、職業については記

載のとおりです。おおむねの位置ですが、新高島平駅のちょうど北側に

なります。現況の詳細については、書記から画面でご説明いたします。 

 

こちらは薬局でして、酒を販売するにあたり、農地転用が必要という

ことで届出が出ております。 

 

続きまして、専決番号４、５、６が同一の場所ですので、合わせてご

報告いたします。土地の所在が赤塚三丁目３８０番１、３、４及び１１

の４筆となります。登記簿上の地目がいずれも畑ですが、現況はいずれ

も不耕作地でございます。面積はそれぞれ、２２４平方メートル、９．

４２平方メートル、１４３平方メートル、１７５平方メートルでござい

ます。転用の目的は個人住宅でございます。届出人の住所、氏名、職業
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については記載のとおりでございます。おおむねの位置ですが、赤塚小

学校の西側となります。現地の詳細については、書記から画面でご説明

いたします。 

 

道を入った奥の部分全てについて届出が出ております。 

 

続きまして、専決番号７、土地の所在が徳丸六丁目８３番４、３の二

筆でございます。登記簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積はそ

れぞれ５２５平方メートル、５０９平方メートルです。転用の目的は店

舗でございます。届出人の住所、氏名、職業については記載のとおりで

ございます。おおむねの位置ですが、西徳通りに面している北側の土地

となります。現地の詳細については、書記から画面でご説明いたします。 

 

こちらも同じく薬局ですが、手前と奥の二筆について届出が出ており

ます。こちらもお酒の販売に関わるものと思われます。 

 

続きまして、専決番号８、土地の所在が常盤台三丁目１８番の一部で

ございます。登記簿上の地目が畑、現況は畑です。面積は１０４７平方

メートルのうち６５３．７３平方メートルです。転用の目的は寄宿舎、

グループホームでございます。届出人の住所、氏名、職業については記

載のとおりでございます。おおむねの位置ですが、常盤台と上板橋の間

の、東武東上線の北側となります。現地の詳細については、書記から画

面でご説明いたします。 

 

 こちらは現在生産緑地となっております。今回分筆いたしまして、寄

宿舎、グループホームを建設するということで届出が出ております。 

 

続きまして、５ページをご覧ください。農地法第５条第１項第６号の

規定による届出で平成３１年２月１１日から平成３１年３月１０日ま

でに届出があったものでございます。６件です。 

まず、専決番号１、土地の所在が赤塚五丁目７３６番５、登記簿上の

地目が畑、現況は不耕作地です。面積は５平方メートルです。転用の目

的は個人住宅の庭でございます。譲渡人と譲受人の住所、氏名、職業に

ついては記載のとおりでございます。おおむねの位置ですが、赤塚植物

園の西側となります。現地の詳細については、書記から画面でご説明い

たします。 

 

こちらは、赤塚植物園の隣でございまして、区が借り上げた土地に隣

接している部分について届出が出ております。 
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 次に、専決番号２、土地の所在が高島平五丁目５１番５、６の二筆で

ございます。登記簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積は５８９

平方メートルと２１０平方メートルです。転用の目的は共同住宅でござ

います。譲渡人と譲受人の住所、氏名、職業については記載のとおりで

ございます。おおむねの位置ですが、西高島平駅の南側となります。現

地の詳細については、書記から画面でご説明いたします。 

 

現在は更地となっておりますが、５月３１日着工予定で木造２階建

て、共同住宅が建設予定でございます。 

 

次に、専決番号３、土地の所在が高島平一丁目３３番１３でございま

す。登記簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積は１３９平方メー

トルです。転用の目的は個人住宅及び共同住宅でございます。譲渡人と

譲受人の住所、氏名、職業については記載のとおりでございます。おお

むねの位置ですが、大東文化大学の北東側となります。現地の詳細につ

いては、書記から画面でご説明いたします。 

 

こちらは譲受人が法人となっており、建物ごと売買となります。 

 

次に、専決番号４、土地の所在が徳丸四丁目１７７番３でございます。

登記簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積は３３４平方メートル

です。転用の目的は分譲住宅でございます。譲渡人と譲受人の住所、氏

名、職業については記載のとおりでございます。おおむねの位置ですが、

赤塚一中の北側で新大宮バイバスの東側となります。現地の詳細につい

ては、書記から画面でご説明いたします。 

 

こちらは現在駐車場となっておりますが、５月１日着工予定で、木造

２階建て、４棟の分譲住宅が建築予定です。 

 

次に、専決番号５、土地の所在が高島平四丁目１８番４、７の二筆で

ございます。登記簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積はそれぞ

れ２２０平方メートル、７．６８平方メートルです。転用の目的は分譲

住宅でございます。譲渡人と譲受人の住所、氏名、職業については記載

のとおりでございます。おおむねの位置ですが、高島平第三小学校の西

側になります。現地の詳細については、書記から画面でご説明いたしま

す。 

 

 現地は古い共同住宅が建っており、取り壊しをするという貼り紙があ

り、誰も住んでおりませんでした。着工予定が５月１６日で、木造２階
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建て、２棟の建設予定となっております。 

 

次に、専決番号６、土地の所在が相生町２００１番３でございます。

登記簿上の地目が畑、現況は不耕作地です。面積は１０２平方メートル

です。転用の目的は個人住宅でございます。譲渡人と譲受人の住所、氏

名、職業については記載のとおりでございます。おおむねの位置ですが、

志村消防署の北東側となります。現地の詳細については、書記から画面

でご説明いたします。 

 

 こちらは現在更地でございますが、７月３１日着工予定で個人住宅が

建設予定でございます。 

 

説明ありがとうございました。 

これについて質問等がございましたら、お願いします。 

 

 ２点だけお願いしたいのですが、専決番号８番についてですが、現在

生産緑地の土地の一部をグループホームにするということで、現在の生

産緑地の面積と、グループホームの面積を教えていただけますか。 

 

 ２ページ記載の１，０４７平方メートルの面積が生産緑地の面積でご

ざいます。グループホームが６５３．７３平方メートルですので、残り

の約４００平方メートルが生産緑地として残る形になります。生産緑地

の解除は、公共事業に準じたものという扱いになりますので、都市計画

の生産緑地の解除の手続きはこの事業が完了したと同時に行われるも

のと思われます。 

 

 ありがとうございます。 

 

他にご質問等はございますか。 

ご質問等ないようですので、次に進めさせていただきます。報告事項

(2)、地目変更登記に係る照会に対する調査結果について、事務局、説

明をお願いします。 

 

資料３、９ページをご覧ください。 

地目変更登記に係る照会に対する調査結果についてのご報告でござ

います。平成３１年２月１１日から平成３１年３月１０日までの間に照

会があったもので、今回３件ございます。 

まず番号１、土地の所在が小茂根一丁目１６番、地目は畑、面積が６

５１平方メートル、現況は非農地となっております。こちらについて調

査したところ、転用届出の経緯はございませんでしたので、その旨を２
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月１３日付、東京法務局板橋出張所に回答しております。所有者等は記

載のとおりです。現地の詳細については、書記から画面でご説明いたし

ます。 

 

こちらは小竹向原駅の北側になります。現在工事中であり、オーナー

の自宅を含んでおります。 

 

続きまして番号２、土地の所在が向原三丁目１６７７番３及び５の二

筆でございます。地目は田、面積はそれぞれ０．７２平方メートル、１．

３１平方メートルです。現況は非農地となっております。こちらについ

て調査したところ、転用届出の経緯はございませんでしたので、その旨

を２月２５日付、東京法務局板橋出張所に回答しております。所有者等

は記載のとおりです。おおむねの位置は小竹向原駅の東側です。現地の

詳細については、書記から画面でご説明いたします。 

 

こちらは、以前届出が出された土地の残地で、駐輪場の奥の角地が残

っている関係で登記官照会がまいりました。 

 

続きまして番号３、土地の所在が泉町３７番１及び４３の二筆、地目

は畑、面積はそれぞれ６１４平方メートル、２１９平方メートルです。

現況は非農地となっております。こちらについて調査したところ、転用

届出の経緯はございませんでしたので、その旨を３月８日付、東京法務

局板橋出張所に回答しております。所有者等は記載のとおりです。おお

むねの位置は志村第一中学校の東側です。現地の詳細については、書記

から画面でご説明いたします。 

 

 こちらの登記官照会は、この駐車場と道路です。届出は出ておりませ

んでした。 

 

ご報告は以上です。 

 

ご説明ありがとうございました。 

これについて質問等がございましたら、お願いします。 

 

ご質問等ないようですので、次に進めさせていただきます。報告事項

(3)国有農地見回り調査の結果について、事務局、説明をお願いします。 

 

こちらにつきましては、書記からご説明させていただきますが、資料

４、１１ページをご覧ください。 
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こちらは３月１１日、農政担当係長と私で現地を確認させていただき

ました。写真を撮ってまいりましたので、１番からご確認ください。ま

ず、赤塚新町一丁目、６６平方メートルです。前回と変わりございませ

んでした。 

続きまして２、３番の小茂根三丁目です。三角地の部分でして、前回

と変わりございませんでした。 

続きまして４番、小茂根五丁目にある倉庫となります。前回と変わり

ございませんでした。また、この裏が５番でして、資材置場となってお

ります。前回と変わりございませんでした。 

続きまして６番、小茂根五丁目の建物敷地の一部です。前回と変わり

ございませんでした。 

続きまして７番、大谷口上町にある道路の一部です。前回と変わりご

ざいませんでした。 

続きまして８番、がけ地となっております。現在、危険ではないかと

ご質問があった場所ですが、雑草もなく、きれいになっておりました。 

続きまして９番、新河岸一丁目のゴルフ練習場の入口で、２．０４平

方メートルということで、小さい三角地となります。前回と変わりござ

いませんでした。 

続きまして１０番、前回は雑草がかなり生い茂っておりましたが、今

回は雑草がきれいに刈られている状態でございましたが、現状はまだ不

耕作地となっております。 

最後に１１番、新河岸の農耕貸付地で、きれいに耕作されている状態

でございました。 

この結果は、また国にご報告したいと思っております。 

 

５番の小茂根の土地の資材置場はどういう方が使っているのですか。 

 

その前方の建物には不法占用で撤去しますよという貼り紙がありま

すが、こちらには貼り紙はなかったですけれども、扱いとしては未貸付

ですので、同様であろうと思いますが、過去の経緯についての資料は来

ておりませんでした。 

 

かなり前からありますよね。 

 

以前は船が置いてありましたね。 

 

昨年あたりは、草が道路に飛び出している状態でしたので、すぐにき

れいにしてくれて、柵もきれいにしてくれている状況です。 
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春日委員のご質問に重複する部分もありますけれども、４番、５番や

６番は建物敷地の一部となっていまして、７番も道路が公道か私道かど

うかは分かりませんが、道路の一部ということで、このような状態で、

時効で持ってかれてしまうということはないのですか。時効で取得され

ても良いのでしょうか。 

 

国としては買い取ってもらいたいという交渉をしたいとは聞いてい

ましたけれども、そういう状況になっていないですし、無料でもらって

も、その面積分が自分の固定資産税に負荷されてしまうわけなので、こ

のままで良いという考え方が普通なのかなと思われます。 

 

例えばそこの土地の部分は車が置けるスペースがあると思うのです

が。 

 

たまに置いてあります。 

 

そうですよね。たぶんこのまま占有の形態になっていると思うので、

２０年間このまま借り続ければ、自分のものになってしまうというのが

今の法律ですから、２５年で貼り紙が貼ってあったとしても、何らかの

手を打たないと持ってかれてしまうと思いますけれども、毎年変化がな

いということで、それでいいのでしょうかと疑問に思ったのですが。 

 

農業委員会の方で、国の事務を都を通じて受けているのは、見回って

調査をするだけしかできないですね。その後の指導は、農業委員会では

やっておりません。貼り紙自体も農業委員会で出しているわけではない

ですね。ただ、悪意を持って時効により２０年で取得できるということ

なので、所有者が権利を主張すると、所有できてしまうという状況です

よね。 

 

貼り紙があっても何の意味もないので、裁判をおこすかしないと時効

は止まらないので、見るだけでいいのであれば、国のことだから知った

ことではないという考えもあるかもしれないですけれども、毎年変化な

しということなので、１０番、１１番は貸し付けているので、いつか返

せということはできますけれども、１番から９番は未貸付地ですので、

不法占拠でも時効が成立しうるので、そこのところをどう考えているの

か、ちょっと気になったものでして。 

 

 この警告の貼り紙は東京都農業振興事務所が出しているものでして、

そのあたりの状況は分からない状況です。 
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国の基本的なスタンスについて、問合せをしてみましょうか。東京都

の所管の部署を通じて聞いて、ご報告させていただければと思います。 

 

ほかに質問等がございましたら、お願いします。 

 

ご質問等ないようですので、次に進めさせていただきます。報告事項

(4)平成３０年度板橋区農業経営実態調査報告書について、事務局、説

明をお願いします。 

 

別添資料をご覧ください。 

こちらにつきましては、農政担当係長よりご説明いたします。 

 

平成３０年度板橋区農業経営実態調査報告書でございます。ご参考に

平成２９年度分も添付させていただいております。 

２ページは農家の状況となっておりまして、農家総数が１４０でござ

います。前回は１４３ですので、農家数３つ減となります。生産農家が

１３３から今回の１２９に減り、販売農家数も５１から４８、非販売農

家が８２から８１に減ってございます。休耕地は逆に、１０から１１に

増えている状況です。また、農家数の減に比例して、農地面積や従事日

数、生産状況など若干減っているという状況でございます。 

２ページの下の部分、耕作意向と農地・農業技術の継承意向の項目で

すが、２９年度の時点では、特定生産緑地の動きはありませんでしたが、 

昨年、説明会を行いましたところ、やはり、少し関心を持っていただけ

て、未回答も減ってきております。この時に、皆様に平成３４年、３５

年のいついつに期限が来ますのでご検討くださいという調査書類を区

の都市計画課のほうから送っておりますけれども、この対象の方が全体

の９割近くになるとのことです。まだ回答をいただいていない方につき

ましては、直接電話をかけて、意向を確認していこうと思っております。

特定生産緑地に移行する機会というのが、平成３１年度、３２年度、３

３年度の３回というのを都市計画課が考えております。３４年度になり

ますと間に合わなくなる可能性もありますので、この３ヵ年度で特定生

産緑地に移行していただこうと考えております。 

 

説明ありがとうございました。 

これについてご質問等ございましたら、お願いします。 

 

報告書ですが、公表していて、区民が見られる状況になっているのか

ということと、議会への報告はどのようになっているのか教えてくださ

い。 
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この農業経営実態調査報告書につきましては、刊行物として登録して

おりますが、ホームページでも公開をしております。議会への報告につ

いては、特段細かく報告するということは今まではなかったですが、前

回、認定農業者制度の議事の際、関連して２９年度のものは初めて議会

のほうに出させていただいたのではないかと思います。 

 

できれば報告していただいたほうが、いろいろな議論にもなるので良

いのではないかと思います。 

 

従前から、窓口に置いたり、区内の刊行物ですので、国会図書館にも

お送りしておりますし、区内の図書館、議会図書室にも綴ってあるはず

です。それに加え、誰でも見られるようにという監査の指摘もありまし

て、２９年度からホームページで公開をしております。 

 

それとですね、２ページの耕作意向の項目ですけれども、２９年度の

調査と比べると進展していると思います。ただ、未回答が３分の１残っ

ているということで、実態が掴みづらいのではないかと思いますが、ど

う理解すればよいのか、傾向といったものなどはあるのですか。 

 

区民環境委員会でもそのご質問をいただいたところですが、一体何歳

ぐらいの人があと何年続けたいのかということで、その人の属性と回答

の傾向みたいなものの分析が必要ではないかというご質問であったと

記憶してございます。おっしゃられる通りで、質問の仕方が、３０年度

まではご質問にお答えできるような内容になっていなかったので、３１

年度の実態調査から属性を鑑みながら、その人の意向が掴みやすいよう

に、どのくらいの人が続けたいのか続けたくないのか、ということをも

う少し細かく分かるようにアンケートを実施できたらというふうに考

えておりますので、皆様のアドバイスをいただきながら行っていきたい

と思います。 

 

そういう意味もあるのですが、未回答がまだ３分の１も残っていると

いうことで、これはどういう理由で未回答となっているのかが分からな

いです。 

 

迷われている方が多いと思います。他の部分が記入されていても、そ

の部分が空欄であったりする方がいらっしゃいます。 

 

分かりました。 
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販売農家がよく回答していて、非販売農家が未回答が多いとなってい

るのかということは調査すれば分かるかと思います。 

 

販売されている農家は、先のことまで考えているというような印象は

あります。 

 

ありがとうございます。 

 

１点よろしいですか。農家戸数が１４０となっていますけれども、こ

の１４０という数字は、実際に正しいのかどうかという根拠はあります

か。 

 

何をもって農家としているかというところをご説明しないと、合って

いるかどうかというのは分からないですよね。 

 

それと、実際に板橋区が、どうして農家戸数が１４０なのか、もしか

したら２００なのか。その、１４０という根拠はどこから出ていますか。 

 

まず、この数字ですけれども、前回１４３というふうにお話しさせて

いただきました。今までここまで来ているなかで、平成３０年度は１４

３軒にお手紙を差し上げております。そのなかから１４０軒回答があり

ました。残りの３軒については、回答がないので、お電話で確認をし、

何も農業を行っていないという回答をいただいているという形ですの

で、今一度、区全体を見て１４０軒であるのかということを把握するこ

とは難しいかと思われます。 

もともとは農家台帳というものがあって、そこから引いていって、こ

の数字まで落ちてきているという結果でございます。 

 

もしかしたら、突然農家を始めていて、農家台帳に載っていない人が

いれば、拾い損ねている場合はあるけれども、代々農家をやっている方

は、以前に農家台帳に登録されているので、その人については拾い損ね

ることはないということですね。 

 

はい。 

 

農家台帳について、以前、明治ぐらいのものしかないというお話だっ

たと思いますが、その台帳から１４０に絞り込んだということだと、農

家台帳の時点から分家したなどということは追えていないというです

か。 



 

農政担当係長 

 

 

 

山口職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 

 

 

 

農政担当係長 

 

事 務 局 長 

 

 

 

農政担当係長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 

 

 

会 長 

 

 

 

 

書 記 

 

 

明治ではなくおそらく昭和のものであろうかとは思いますけれども、

分家云々というところは拾うことができていない部分もあるかと思い

ます。 

 

調査を出していない人もいるのではないかと思いますけれども、その

１軒が、仮に１，０００坪あったとすると、数字はかなり変わってきて

しまうと思いますが、そこは大丈夫なのかなというふうに思います。そ

れはなぜかというと、たまねぎの作付面積が６．１ａというのが少なす

ぎるなという気がします。なので、この数字がどのくらい信ぴょう性が

あるのかというところがあり、もちろん、これが実態と１００％合致す

るということはないと思いますけれども。 

 

農業委員で４つの地区に分かれていると思うので、来年、１４０軒送

る際に、事前に地区ごとに農業委員さんに一覧をチェックしていただく

ことは可能ですか。 

 

可能です。 

 

そうしましたら、調査書を送付する前に、ご自分の地区分をチェック

していただいて、もし漏れている方がいらっしゃいましたら、その方に

も送付して、調査の対象に加えた方が良いかもしれませんね。 

 

１４０軒という数字が正しかったとしても、５ページの生産状況の項

目、農産物の作付のべ面積となっておりますが、のべ面積となっている

ので、１年２回作ったら、倍の面積にしなければならないですが、１回

の面積にしてしまっている方もいらっしゃる可能性があり、そのチェッ

クができなかったので、そういったところで違いが生まれてくる可能性

もあります。 

 

調査が８月になりますので、その１か月前にこの場で作戦会議をさせ

ていただいて、取りこぼしがないようにしたいと思います。 

 

他にご質問等ございましたら、お願いします。 

 

ないようですので、次に進めさせていただきます。 

(６)その他について、事務局何かございますか。 

 

ございません。 

 



 

会 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、本日の議題はすべて終了しました。皆様ありがとうござい

ました。 

これをもちまして第２１回定例総会を閉会いたします。 

 

（終了時間 午後２時４５分） 

 

 

 次回の日程を下記のとおり決定し散会 

 

・運営委員会  ４月２２日（月）午後２時 

・定例総会   ４月２５日（木）午後４時 

 

 

 

 

 

 


